

09.12.2021

Liebe Schüler, liebe Eltern,

auf Grund des erhöhten Infektionsgeschehens an unserer Schule hat das Sächsische Kultusministerium eine Allgemeinverfügung, die Altstadtschule Stollberg betreffend, erlassen.

Mit Wirkung vom 09.12.2021 sind die Klassen 5a,5b und 8b im Distanzunterricht zu beschulen. Dieser Erlass gilt bis einschließlich 17.12.2021. Während dieses Zeitraumes erhalten die Schüler über Lernsax von allen Fachlehrern Aufgaben.

Wir hoffen, dass nicht noch weitere Klassen ins Homeschooling versetzt werden und wünschen Euch/Ihnen trotz allem eine besinnliche Adventszeit.

Beate Gerlach

Stellvertretende Schulleiterin